

julio de 2016

Estimado/a compañero/a:

Uno de los objetivos de la Asociación desde sus comienzos fue la implantación de delegaciones en todas y cada una de las provincias del país.

Debido a la persecución y represión que desde siempre hemos sufrido en AUGC a día de hoy todavía existen provincias que carecen de delegación autónoma, estando incluidas en delegaciones bi o triprovinciales, que afortunadamente cada vez son las menos.

Es por esto que para esta Junta Directiva es un objetivo cumplido el que en la provincia de Segovia desde hace unos días contamos con una red de vocales representantes, debidamente inscritos en el Registro de Asociaciones Profesionales y que seguramente antes de final de año se encarguen de dirigir, coordinar y asesorar a todos aquellos que estáis destinados en Segovia.

Estos compañeros son:

**Antonio García Albertos**

**Jose Francisco Mercado de la Peña.**

**Jorge Blanco Pérez**

**Antonio Gómez Checa**

**Ricardo Sánchez Fernández**

Además contamos también con un vocal colaborador

**Diego Pérez Mateos**

Desde este momento ya podéis contactar con ellos y realizar vuestras consultas a través de los mismos, puesto que son parte activa de la directiva de tu asociación, de tu delegación y seguramente sean los representantes que tengas más cercanos.

### **JUNTA DIRECTIVA PROVINCIAL Delegación Avila-Segovia**

**PD:** Para estar informado puntualmente desde la delegación de Avila – Segovia, se dispone de un canal de Telegram al que podéis acceder grabando como contacto en vuestra agenda de teléfono el móvil de la delegación y remitiendo a este un mensaje por la app Telegram indicando que queréis que se os incluya en canal informativo de la delegación.

